

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Giat Safari Subuh, Himbau Warga Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 8, 2024 - 10:00



**Bhabinkamtibmas Pasirdoton**

*Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Giat Safari Subuh, Himbau Warga Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_ Sebuah kegiatan Safari Subuh yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas (Bhabinsa Kamtibmas) dari Polsek Cidahu,

Polres Sukabumi, menjadi sorotan pagi ini. Pada Senin, tanggal 08 April 2024, tepat pukul 04.35 WIB, kegiatan ini digelar di Mesjid Jami As-Sa'adah, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Pondokkaso Tonggoh, Polsek Cidahu, dengan penuh semangat melaksanakan kegiatan ini sebagai upaya untuk membangun koneksi yang erat dengan masyarakat. Dalam momen tersebut, tidak hanya ritual ibadah yang dijalankan, namun juga pesan-pesan penting disampaikan kepada warga sekitar.

Salah satu pesan yang disampaikan dengan tegas oleh Bhabinkamtibmas adalah mengenai bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Dalam konteks ini, warga diminta untuk turut serta berperan aktif dalam mencegah kejahatan tersebut. Caranya sederhana, yakni dengan memberitahukan setiap informasi yang bisa menjadi potensi terjadinya TPPO kepada pihak berwajib, diwakili oleh Bhabinkamtibmas, melalui nomor telepon yang telah disediakan.

Kegiatan ini menjadi momentum penting untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dengan masyarakat. Selain itu, melalui kehadiran di tengah-tengah masyarakat saat waktu subuh, juga menjadi bentuk komitmen dari pihak kepolisian untuk senantiasa hadir dan mendukung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan Safari Subuh tersebut berjalan dengan lancar, tanpa adanya gangguan yang mencolok. Hal ini menunjukkan kesadaran dan dukungan yang tinggi dari masyarakat terhadap program-program yang digagas oleh kepolisian setempat.